

## Les cyclos très investis dans la vie communale



*Les cyclos sont des fidèles du Week-end du cœur solidarité, qui a eu lieu le premier week-end de décembre. Tout au long de l'année, ils s'investissent dans la vie communale.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'assemblée générale de l'association sportive Plœmeur cyclotourisme s'est déroulée dimanche, à Océanis, en présence d'une soixantaine de membres. À cette occasion, le président, Christian Guyot, a rappelé les activités effectuées au cours de l'année, parmi lesquelles, prouvant à quel point la participation du club à la vie de la commune est active (fête du vélo, fête du sport, littorale 56, forum des associations, Week-end du cœur, participation pour améliorer les voies cyclables).

L'accent a également été mis sur la

prudence et sur les règles à respecter sur les routes, car 2019 a été une année trop riche en accidents. L'année 2020 sera, quant à elle, marquée par les trente ans du club, créé en 1990.

Pour célébrer cet événement, un tour de Bretagne d'environ 750 km sera réalisé du 18 au 22 mai, et une journée festive sera organisée le 14 juin, journée à laquelle seront associés les plus anciens membres fondateurs du club et qui permettra, grâce à une randonnée, de faire le tour des villages de la commune.